

ARRMA® NOTORIOUS 6S BLX 4X4 Stunt Truck RTR V6



DER ULTIMATIVE TRUCK FÜR UNGLAUBLICHE STUNTS

THE ULTIMATE TRUCK FOR OUTRAGEOUS STUNTS

Diese nächste Evolutionsstufe des ready-to-run NOTORIOUS 6S BLX 4X4-Stunt-Trucks im Maßstab 1/8 hat mehr Punch und Haltbarkeit für noch wildere Stunts. Du bist dir nicht sicher, ob du für die extreme 6S-Power bereit bist? Er macht auch mit 4S jede Menge Spaß und ist gut zu handhaben – und bereit für den nächsten Schritt, wenn du es bist.

This next evolution of the ready-to-run, 1/8 scale NOTORIOUS 6S BLX 4X4 stunt truck has more punch and durability for even wilder stunts. Not sure you're ready for extreme 6S power? It's plenty fun and manageable on 4S – and ready to advance when you are.



Mit seiner Karosserie im Retro-Stil der 1950er und seinem superrobusten Design ist der NOTORIOUS 6S BLX 4X4 im Maßstab 1/8 der beliebteste ARRMA-Truck für große Stunts mit einzigartigem Stil. Dieser Basher kann alles – von langen, hohen Wheelies und engen, schnellen Donuts bis hin zu Backflips – aus dem Stand und in der Luft. Der NOTORIOUS 6S BLX 4X4 steckt alles weg, was du ihm zumutest, und schreit dann noch nach mehr!

Jetzt hat ARRMA seine Haltbarkeit und seinen Punch mit wichtigen Upgrades gesteigert, damit du deine Tricks auf die Spitze treiben kannst. Chassisplatte, Differenziale, Frontstoßstange, Unterfahrschutz und sogar die Flügelhalterung wurden alle mit EXB-Teilen (Extreme Bash) verstärkt. Neue Side Guards, eine zweiteilige Tower-to-Tower-Brace und ein innerer Karosserieturm tragen zu mehr Festigkeit, einfacherer Wartung und einem saubereren Aussehen bei. Die berühmte NOTORIOUS-Karosserie im Retro-Look hat jetzt eine auffällige Lackierung, die von Kampfflugzeugen aus dem Zweiten Weltkrieg inspiriert ist, sowie ein praktisches, schnell lösbares, Clipless Karosseriehaltesystem.

With its retro 1950s body style and super-tough design, the 1/8 scale NOTORIOUS 6S BLX 4X4 has been the favorite ARRMA truck for unleashing big stunts with one-of-a-kind style. This basher does it all – from long, tall wheelies and tight, fast donuts to standing and aerial backflips and more. The NOTORIOUS 6S BLX 4X4 takes any punishment you can dish out and comes back wanting more.

Now ARRMA has amped up its durability and punch with key upgrades so you can take your tricks to daring new extremes. The chassis plate, differentials, front bumper, skid plate, and even the wing mount have all been beefed up with EXB (Extreme Bash) toughness. New side guards, a two-piece tower-to-tower brace, and inner body tower all contribute to more strength, easier maintenance, and a cleaner look. The famously retro NOTORIOUS body now has an attention-grabbing livery inspired by WWII fighter planes, plus a convenient, quick-release, clipless body retention system.



Weitere Informationen finden Sie auf: www.HorizonHobby.eu
For a more detailed information please visit: www.HorizonHobby.eu



Die Kraft hinter der atemberaubenden Geschwindigkeit und den Stunt-Fähigkeiten des NOTORIOUS 6S BLX 4X4 kommt von einem leistungsstarken, 6S-fähigen Spektrum-Brushless-System mit einem Firma 2050Kv Brushless-Motor und Firma 150A Smart V2 ESC mit neuer, leistungsstärkerer Firmware. Ein drehmomentstarkes Spektrum S665 Servo mit Stahlgetriebe sorgt für eine starke, zuverlässige Lenkung. Dank dieser wasserdichten Elektronik ist Bashing im Schlamm und Schnee ein Kinderspiel.

Mit einem installierten 6S-LiPo-Akku ist der NOTORIOUS 6S BLX 4X4 bereit, die extremsten Stunts zu meistern, die du dir vorstellen kannst. Wenn das für deine aktuelle Bashing-Erfahrung ein wenig einschüchternd klingt, keine Sorge. Fahre einfach erst mit einem 4S Akku – Du kannst jede Menge knallharten High-Speed-Spaß haben, ohne dich unsicher zu fühlen. Wenn du für mehr bereit bist, setze einen 6S LiPo ein und treibe den Nervenkitzel auf die Spitze!

Der Spektrum SLT3-Sender ebnet dir den Weg zur 6S-Leistung mit seinem vertrauenssteigernden Gaswegbegrenzer, die die Höchstgeschwindigkeit automatisch auf ein von dir bevorzugtes Niveau begrenzt, bis du für die volle Power bereit bist. Du bestimmst, wie schnell dein NOTORIOUS 6S BLX 4X4 fahren kann, basierend darauf, wo du den Gaswegbegrenzer des Senders einstellst. Stelle ihn auf 50 % oder 75 % und du musst dir nie wieder Sorgen machen, schneller zu fahren, als du es sicher bewältigen kannst. Du entscheidest wann du den Schritt auf die brushless 6S Power machst.

Der ARRMA NOTORIOUS 6S BLX 4X4 fühlt sich auf Asphalt, Erde, Kies oder kurzem Gras zu Hause. Baue dir ein paar Rampen oder errichte ein paar Hügel aus Erde und übe waghalsige Stunts und Sprünge im Retro-Stil. Mit dem NOTORIOUS 6S BLX 4X4 ist alles möglich – und alles, was du brauchst, ist ein 4S- oder 6S-Akku und ein kompatibles Ladegerät.

The power behind the NOTORIOUS 6S BLX 4X4's jaw-dropping speed and stunt capabilities comes from a potent, 6S-capable Spektrum brushless system featuring a Firma 2050Kv brushless motor and Firma 150A Smart V2 ESC with new, more powerful firmware. A high-torque, steel gear Spektrum S665 servo adds strong, reliable steering. Thanks to these waterproof electronics, bashing is a „go“ even through mud and snow.

With a 6S LiPo battery installed, the NOTORIOUS 6S BLX 4X4 is ready to blast through the most extreme stunts you can imagine. If that sounds a bit intimidating for your current bashing experience, never fear. Plug in a 4S pack for now – you can have plenty of hard-hitting, high speed fun safely inside of your comfort zone. When you're ready for more, install a 6S LiPo and crank up the thrills past eleven!

The Spektrum SLT3 transmitter will help pave your way to 6S power with its confidence-boosting throttle limiting feature, which automatically limits top speed to a level you prefer until you're ready for it all. You determine how fast your NOTORIOUS 6S BLX 4X4 can go based on where you set the transmitter's throttle limiter switch. Set it to 50% or 75% and you'll never worry about going faster than you can safely handle. You'll make the move up 6S brushless speeds in complete control.

The ARRMA NOTORIOUS 6S BLX 4X4 is right at home blasting on asphalt, dirt, gravel, or short grass. Add some ramps or build a few dirt mounds for launching it into the air. Dream up crazy tricks and daredevil stunts, and pull them off with retro style. Anything goes with the NOTORIOUS 6S BLX 4X4 – and all that's required is a 4S or 6S battery and compatible charger.

Weitere Informationen finden Sie auf: www.HorizonHobby.eu
For a more detailed information please visit: www.HorizonHobby.eu

HORIZON[®]
H O B B Y

FEATURES

- EXB (Extreme Bash) schwarz eloxierte 7075 T6 Aluminium-Chassisplatte
 - EXB (Extreme Bash) Hochleistungs-Differentiale mit 29 mm
 - EXB (Extreme Bash) Frontstoßstange und Unterfahrerschutz aus Edelstahl
 - EXB (Extreme Bash) robuste Flügelhalterung
 - Einstellbare 16 mm Öldruckstoßdämpfer
 - Beliebte Karosserie im 1950 Stil mit ikonischer WWII Kampfflugzeug Lackierung
 - Schnellverschluss-Clipless-Karosseriehalterung
 - Zweiteilige Tower-to-Tower-Brace für cleane Optik und einfache Wartung
 - Innerer Karosserieturm mit erhöhter Haltbarkeit
 - Schwarz eloxierte Aluminium-Shock-Tower vorne und hinten
 - Side Guards aus Verbundmaterial zum Schutz vor Schmutz und Ablagerungen
 - Multi-Terrain dBoots Backflip-Reifen
 - Integrierte Wheelie-Bar
 - Superrobustes Rad- und Reifenpaket
 - Monochrome Stealth-Elektronik
 - Spektrum Firma 150A 6S Smart V2 brushless ESC mit leistungsstärkerer Firmware
 - Spektrum Firma 4074 2050Kv brushless Motor und 35mm Motorkühlhüfner
 - Wasserdichtes Spektrum S665 Digital Servo mit Metallgetriebe und hohem Drehmoment
 - 25T Spline Aluminium-Servohorn
 - Spektrum SLT3 3-Kanal 2,4GHz Sender
 - Spektrum SR315 Dualprotokoll 3-Kanal Empfänger
 - Ready-to-run – nur Akku und Ladegerät erforderlich
 - Handwerkzeuge enthalten
 - 2 Jahre eingeschränkte Garantie (Details siehe Website)
- EXB (Extreme Bash) black-anodized 7075 T6 aluminum chassis plate
 - EXB (Extreme Bash) heavy-duty 29mm differentials
 - EXB (Extreme Bash) front bumper and stainless steel skid plate
 - EXB (Extreme Bash) tough wing mount
 - Adjustable 16mm oil-filled shocks
 - Popular 1950s body style with iconic WWII fighter plane livery
 - Quick-release clipless body retention system
 - Two-piece tower-to-tower brace for clean looks and easy maintenance
 - Inner body tower with increased durability
 - Black-anodized aluminum front and rear shock towers
 - Composite side guards for protection from dirt and debris
 - Multi-terrain dBoots Backflip tires
 - Built-in wheelie bar
 - Super-tough stunt truck wheels
 - Stealth monochrome electronics
 - Spektrum Firma 150A 6S Smart V2 brushless ESC with updated firmware
 - Spektrum Firma 4074 2050Kv brushless motor and 35mm motor cooling fan
 - Spektrum S665 high-torque waterproof metal-gearred digital servo
 - 25T Spline aluminum servo horn
 - Spektrum SLT3 3-channel 2.4GHz transmitter
 - Spektrum SR315 dual protocol 3-channel receiver
 - Ready to run — only battery and charger required
 - Molded hand tools included
 - 2-Year limited warranty (see website for details)



Weitere Informationen finden Sie auf: www.HorizonHobby.eu
For a more detailed information please visit: www.HorizonHobby.eu





EXB-UPGRADES (EXTREME BASH) / EXB (EXTREME BASH) UPGRADES

Zahlreiche Komponenten des NOTORIOUS 6S BLX 4X4 wurden mit EXB-Stabilität (Extreme Bash) aufgerüstet, darunter Chassisplatte, Unterfahrschutz, Differentiale, Frontstoßstange und Flügelhalterung. Dieser Truck ist jetzt noch besser als zuvor für unglaubliche Stunts und knallharte 6S-Brushless-Power gerüstet.

Numerous components of the NOTORIOUS 6S BLX 4X4 been upgraded with EXB (Extreme Bash) toughness, including the chassis plate, skid plate, differentials, front bumper, and wing mount. Even more than before, this truck is ready for outrageous stunts and hard-hitting 6S brushless power.

EXB (EXTREME BASH) CHASSISPLATTE / EXB (EXTREME BASH) CHASSIS PLATE

Jetzt ausgestattet mit einer EXB (Extreme Bash) 7075 T6 Aluminium-Chassisplatte – plus einer größeren EXB-Frontstoßstange, Unterfahrschutz und neuen Side Guards – kann der NOTORIOUS 6S BLX 4X4 jeder Art von Beanspruchung standhalten und schreit noch nach mehr. Es ist der ultimative Truck für atemberaubende Stunts!

Now equipped with an EXB (Extreme Bash) 7075 T6 aluminum chassis plate - plus a larger EXB front bumper, skid plate, and new side guards - the NOTORIOUS 6S BLX 4X4 can take all kinds of punishment and come back for more. It's the ultimate truck for jaw-dropping stunts!

VERBESSERTES GETRIEBE / UPGRADED TRANSMISSION

Das NOTORIOUS 6S BLX 4X4-Getriebe wurde mit einem EXB (Extreme Bash) 29-mm-Limited-Slip-Mitteldifferential aufgerüstet, das einen zuverlässigen, hochbelastbaren Antriebsstrang bietet, der extremen Stunts und High-Speed-Bashing standhält.

The NOTORIOUS 6S BLX 4X4 transmission has been upgraded with an EXB (Extreme Bash) 29mm limited slip center differential provide a reliable, heavy-duty drivetrain that holds up to extreme stunts and high-speed bashing.

TRUCK-KAROSSERIE IM RETRO-STIL / RETRO STYLE TRUCK BODY

Die Truck-Karosserie im Stil der 1950er Jahre wird werkseitig mit einer auffälligen Lackierung geliefert, die von Kampfflugzeugen des Zweiten Weltkriegs inspiriert ist. Das schnell lösbare, Clipless Karosseriehaltesystem dient gleichzeitig als Schutz gegen Durchschlagen der Karosserie. ARRMA hat die Flügelhalterung mit EXB-Teilen (Extreme Bash) verbessert, um Brüchen vorzubeugen.

The 1950s style truck body comes factory-finished with an attention-grabbing livery inspired by WWII fighter planes. Its quick-release, clipless body retention system doubles as protection against body punch through. ARRMA has upgraded the wing mount with EXB (Extreme Bash) durability to resist breakage.

Weitere Informationen finden Sie auf: www.HorizonHobby.eu
For a more detailed information please visit: www.HorizonHobby.eu

HORIZON
H O B B Y

SPEKTRUM 2,4GHZ SLT3 SENDER / SPEKTRUM 2.4GHZ SLT3 TRANSMITTER

Der hochwertige Spektrum SLT3 3-Kanal-Sender ist perfekt für Fahrer aller Erfahrungsstufen. Egal, ob du 4S- oder 6S-Leistung abrufst, er kann dir helfen, die Steuerung sicher zu erlernen, indem er die maximal verfügbare Geschwindigkeit auf 50 % oder 75 % begrenzt, bis du bereit bist, alles zu entfesseln. Vier AA-Batterien sind im Lieferumfang enthalten.

The high-quality Spektrum SLT3 3-channel transmitter is perfectly equipped for all drivers. Whether you're using 4S or 6S power, it can help you learn control skills safely by limiting the stunt truck's maximum available speed to 50% or 75% until you're ready to unleash it all. Four AA batteries are included.

WASSERDICHTER SPEKTRUM ELEKTRONIK / SPEKTRUM WATERPROOF ELECTRONICS

Genieße die zusätzliche Zuverlässigkeit und den Punch der werkseitig installierten Spektrum-Elektronik. Der Firma 150A Smart V2 ESC verfügt über eine komplett neue Firmware für noch mehr Leistung und das drehmomentstarke digitale Lenkservo S665 mit Stahlgetriebe sorgt für die Zuverlässigkeit. Beide sind wasserdicht, sodass du unter allen Bedingungen sorgenfrei fahren kannst. (Einzelheiten zu den Wasserdichtigkeitsstandards findest du in der Bedienungsanleitung des NOTORIOUS 6S BLX 4X4 Stunt-Trucks.)

Enjoy added reliability and punch from the factory-installed Spektrum electronics. The Firma 150A Smart V2 ESC has all new firmware for even more power, and the high-torque S665 digital steering servo adds the reliability of steel gears. Both are waterproof for worry-free bashing in any conditions. (For details on waterproof standards, refer to the NOTORIOUS 6S BLX 4X4 stunt truck instruction manual.)

EINSTELLBARE AUFHÄNGUNG / ADJUSTABLE SUSPENSION

Mit einer Einzelradaufhängung für jedes Gelände und einstellbaren 16-mm-Öldruckstoßdämpfern auf Aluminium Towers zum Aufsaugen von Unebenheiten rast der NOTORIOUS 6S BLX 4X4 über Erde, Asphalt und Gras. Wenn du beim Fahren über unebenes Gelände fährst, kannst du die Fahrhöhe anpassen, um die Bodenfreiheit zu erhöhen.

With an all-terrain independent suspension and adjustable 16mm oil-filled shocks on aluminum towers to soak up bumps, the NOTORIOUS 6S BLX 4X4 blasts over dirt, asphalt, and grass. If your bashing takes you over uneven surfaces, you can adjust the ride height to increase ground clearance.

dBOOTS BACKFLIP-REIFEN / dBOOTS BACKFLIP TIRES

Die robusten Stunt-Truck-Felgen des NOTORIOUS 6S BLX 4X4 sind mit geländegängigen dBoots Backflip-Reifen ausgestattet. Sie bieten den nötigen Grip für Flips, Wheelies und Spins, während der High-Downforce-Flügel dafür sorgt, dass der Truck am Boden bleibt.

The NOTORIOUS 6S BLX 4X4's tough stunt truck wheels come outfitted with multi-terrain dBoots Backflip tires. They provide all the grip you'll need to flip, wheelie, and spin, while the high-downforce wing helps keep the truck grounded.



Weitere Informationen finden Sie auf: www.HorizonHobby.eu
For a more detailed information please visit: www.HorizonHobby.eu



LIEFERUMFANG / WHAT'S IN THE BOX?

- (1) NOTORIOUS 6S BLX 4X4 1/8 Scale Stunt Truck RTR
- (1) Spektrum Firma 150A Smart V2 Brushless 6S ESC mit aktualisierter B5.12 Firmware und IC5-Anschlüssen
- (1) Spektrum Firma 4074 2050Kv Brushless-Motor
- (1) Spektrum SLT3 2,4GHz Sender
- (1) Spektrum SR315 DSMR 3-Kanal Dual Protokoll Sport Empfänger
- (1) Wasserdichtes Spektrum S665 20kg Digital Servo mit Metallgetriebe
- (1) 25T Spline Aluminium Servohorn
- (4) AA Senderbatterien
- (1) Handwerkzeuge
- (1) Bedienungsanleitung

- (1) NOTORIOUS 6S BLX 4X4 1/8 Scale Stunt Truck RTR
- (1) Spektrum Firma 150A Smart V2 Brushless 6S ESC with updated B5.12 firmware and IC5 connectors
- (1) Spektrum Firma 4074 2050Kv Brushless Motor
- (1) Spektrum SLT3 2.4GHz Transmitter
- (1) Spektrum SR315 DSMR 3-Channel Dual Protocol Sport Receiver
- (1) Spektrum S665 20kg Waterproof Metal-Geared Digital Servo
- (1) 25T Spline Aluminum Servo Horn
- (4) AA Transmitter Batteries
- (1) Molded Hand Tools
- (1) Instruction Manual

BENÖTIGT WIRD / NEEDED TO COMPLETE

- (2) x 2S, (2) x 3S, (1) x 4S oder (1) x 6S Hardcase LiPo mit EC5 oder IC5 Anschluss
- Kompatibles Ladegerät
- Charging Bag

Empfohlen:

- Spektrum S2200 G2 AC 2x200W Smart Charger (SPMXC2010) und
- 2 x Spektrum 11.1V 5000mAh 3S 100C Smart G2 Hardcase LiPo Akku: IC5 (SPMX53S100H5)
-
- Maximale Akku Abmessungen: 158 x 48 x 70mm (6.22 x 1.89 x 2.76 in)
- Minimale Akku Anforderungen: 5000mAh 50C

- (2) x 2S, (2) x 3S, (1) x 4S or (1) x 6S Hardcase LiPo with EC5 or IC5 connector
- Compatible Charger
- Charging Bag

Recommended:

- Spektrum S2200 G2 AC 2x200W Smart Charger (SPMXC2010) and
- 2 x Spektrum 11.1V 5000mAh 3S 100C Smart G2 Hardcase LiPo Battery: IC5 (SPMX53S100H5)
-
- Maximum Battery Dimensions: 158 x 48 x 70mm (6.22 x 1.89 x 2.76 in)
- Minimum Battery Specs: 5000mAh 50C

Weitere Informationen finden Sie auf: www.HorizonHobby.eu
For a more detailed information please visit: www.HorizonHobby.eu

TECHNISCHE DATEN / SPECIFICATIONS

Maßstab: 1/8
 Länge: 21.26 in (540mm)
 Höhe: 9.69 in (246mm)
 Breite: 18.03 in (458mm)
 Gewicht: 12.96 lb (5.88kg)

Scale: 1/8
 Length: 21.26 in (540mm)
 Height: 9.69 in (246mm)
 Width: 18.03 in (458mm)
 Weight: 12.96 lb (5.88kg)

PRICING

Artikel Nr. / Itemnumber	Beschreibung / Description	UVP in € / RRP in €	Lieferbar ab / Available
ARA8611V6T1	1/8 NOTORIOUS 4X4 6S BLX BRUSH-LESS V6 STUNT TRUCK RTR (Black)	699,99	January
ARA8611V6T2	1/8 NOTORIOUS 4X4 6S BLX BRUSHLESS V6 STUNT TRUCK RTR (Blue)	699,99	January

ACCESSORIES

Artikel Nr. / Itemnumber	Beschreibung / Description	UVP in € / RRP in €
SPMXC2010I	S2200 G2 AC 2x200W Smart Charger International	259,99
SPMX53S100H5	11.1V 5000mAh 3S 100C Smart G2 Hardcase LiPo Battery: IC5	89,99
SPMX53S50H5	11.1V 5000mAh 3S 50C Smart G2 Hardcase LiPo Battery: IC5	79,99
SPMXPSS600I	Smart Powerstage 6S Surface Bundle: (2) G2 5000mAh 3S LiPo IC5 & S250 Charger EU	257,99
SPMX52S100H5	7.4V 5000mAh 2S 100C Smart G2 Hardcase LiPo Battery: IC5	69,99
SPMXBC100	XBC100 Smart LiPo Battery Checker & Servo Driver	49,99



Weitere Informationen finden Sie auf: www.HorizonHobby.eu
 For a more detailed information please visit: www.HorizonHobby.eu